

Près de Saint-Brieuc : championnat de France de voitures à pédales le 1er septembre

La commune de Ploëuc-L'Hermitage, près de Saint-Brieuc, s'apprête à accueillir le championnat de France de voitures à pédales.



25 équipages vont se disputer le titre de champion de France de voiture à pédales dimanche 1er septembre à Ploëuc-L'Hermitage

Après la finale de la **coupe de France de VTT**, place au **championnat de France de voitures à pédales** ! Ce sera le 1^{er} septembre à Ploëuc-L'Hermitage, près de **Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor)**. Une course sans bruit, sans odeur et tout en couleur.

Fanfare et châteaux gonflables

Sur un circuit de 700 mètres dans le bourg de Ploëuc, 25 équipages vont se disputer la victoire. Pour y parvenir, il faudra que la voiture et l'équipage soignent leur look et soient le plus rapide possible.

Ce sera une fête avec du suspense, des rires devant un public conquis, des enfants émerveillés et des adultes impressionnés. Le bonheur d'une fête sans pollution bon enfant et accessible à tous.

Sur la place Louis Morel et la rue des écoles il y aura une buvette avec une petite restauration, des châteaux gonflables pour les enfants et une fanfare pour animer la fête. Joseph Girard, maire adjoint chargé des animations, s'en félicite :

Tous les ingrédients sont réunis pour en faire un très bel après-midi de dimanche avant la rentrée scolaire !

Au programme : 10 h 30 arrivée des équipages et des voitures, 14 h présentation des équipages, 15 h 30 départ de la course, 18 h résultats et remise des prix.

Dimanche 1^{er} septembre, à partir de 10h30, place Louis Morel. Gratuit.